

Abend, Brot und Sterne am Gründonnerstag-Abend

Mögen Sie auch so gerne Spezialitäten aus dem arabischen und vorderasiatischen Raum? Bei Leckereien wie Hummus, Auberginenpaste, Linsencreme, Reis und Falafel erleben wir die Geschehnisse am Gründonnerstag-Abend nach. Die Feier ist für Menschen jeden Alters geeignet. Feiern Sie mit uns den Vorabend zum Karfreitag.

Anmeldung erwünscht (aber auch spontane BesucherInnen sind willkommen): olivia.schuepbach@kg-koeniz.ch oder esther.schlaepfer@kg-koeniz.ch
Kollekte für Strassenkinder in Cusco und freiwilliger Unkostenbeitrag für das Essen (Richtwert Fr. 10.–/Person).

Donnerstag, 28. März 2024

19 Uhr

Stephanuskirche Spiegel

www.kg-koeniz.ch

